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„Wahrlich, wahrlich, ich sage
euch: Wer mein Wort hört und
glaubt dem, der mich gesandt
hat, der hat das ewige Leben
und kommt nicht in das Ge-
richt, sondern er ist vom Tode
zum Leben hindurchgedrun-
gen.“ Johannes 5,24

In der U-Bahn wurde ich neu-
lich einmal gefragt: „Warum
glaubst du an Jesus?“ Ich habe
geantwortet: Aus drei Gründen.

1. Jesus lebt!
Der Glaube an Gott ist kein
Wunschdenken und keine Ein-
bildung, sondern erlebbare
Realität. Gott hat immer wieder
in mein Leben eingegri  en, hat
mich auf seine Weise angespro-
chen und mich überrascht. Gott
ist Person, wie du und ich, mit
Verstand, Wille und Gefühl. Er
ist mir bereits als kleiner Junge
begegnet, nach einer Operation
hat er mich angesprochen, auf
eine Weise, die ich nie wieder
vergessen kann. Es gab immer
wieder die Momente der Begeg-
nung. Doch richtig kennen ge-
lernt habe ich ihn mit 23, als ich
an  ng die Bibel zu lesen und das
Wort Gottes in meinem Herzen
zu bewegen. Gott begegnet mir
zuerst in seinem Wort, diese Er-
fahrung habe ich gemacht. In Jo-
hannes 5 sagt Jesus: „Wahrlich,
wahrlich, ich sage euch: Wer
mein Wort hört und glaubt
dem, der mich gesandt hat,

der hat das ewige Leben und
kommt nicht in das Gericht,
sondern er ist vom Tode zum
Leben hindurchgedrungen.“.
Ich bin darauf angewiesen, dass
ich das Wort höre. Ich brauche
jemanden, der mir dieses Wort
sagt. Gott hat mir Freunde und
Begleiter geschickt, die selber
Erfahrungen gemacht haben
mit Jesus, und dann haben sie
mir davon erzählt. Im Text heißt
es, wenn ich glaube, dringe ich
vom Tod zum Leben hindurch.
Tatsächlich erlebte ich einen
Neuanfang. Ich war wie tot,
hatte keine Ahnung von Gott
und erst mit meiner Ö  nung für
Gott begann mein Neues Leben,
mein Glaube an ihn. Als ich zu
Jesus kam, vergab er mir nicht
nur meine Schuld und Sünde,
er schenkte mir auch einen dau-
erhaften, ewigen Zugang zum
Heil.

2. Jesus liebt mich!
Am deutlichsten wird die Liebe
von Jesus zu mir am Kreuz. Er
ist für meine Schuld ans Kreuz
gegangen und hat an meiner
Stelle die Strafe ertragen. Die
Bibel spricht vom Tod als Folge
der Sünde. Tod im Sinne von
völliger Trennung von Gott. Die
Sünde raubt mir das Leben und
macht mich blind und taub für
die Existenz Gottes. Hier bereits
beginnt das Gericht, das sich
aber so richtig erst nach meinem
irdischen Ableben auswirken

Drei Gründe, warum ich an Jesus glaube
wird. Denn wenn ich mich der
Liebe Gottes verschließe, dann
stelle ich mich selber außerhalb
des Reiches Gottes und muss
dies dann in alle Ewigkeit so
leben. Fern von Gott. Das nennt
die Bibel Gericht und Hölle. Wir
werden alle vor Gott erscheinen
müssen und uns für unser Leben
rechtfertigen müssen. Doch weil
Gott mich liebt hat jeder die
Chance, sich ihm zu ö  nen und
damit all dem zu entgehen.

3. Jesus kann mich verändern!
Gott liebt  mich und diese Liebe
gibt mir Kraft und schenkt mir
Motivation, nun auch meiner-
seits Gott zu lieben. Und diese
Liebe verändert mich, vorausge-
setzt ich lasse es zu. Die Sonne
wärmt unsere Herzen, vorausge-
setzt wir lassen das zu! So habe
ich mich der Fürsorge Gottes
anvertraut und habe mein Leben
nach ihm ausgerichtet. Ich habe
sehr intensiv die Bibel gelesen
und habe so mehr und mehr ver-
standen, dass Gott das Heil für
alle Menschen will. Dieses Ziel
habe ich mir in besonderer, in-
tensiver Weise zu eigen gemacht
und lebe darum jetzt mit der
Aufgabe, so viele Menschen wie
möglich von der Liebe Gottes
zu erzählen. Ich emp  nde einen
Informationsauftrag, dass wir
alle doch unserem Gott begeg-
nen sollen, um Heil und Segen,
Vergebung und das Ewige Leben
zu empfangen.
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!

Mario Proll
Praunheimer Weg 99
60439 Frankfurt Main
Festnetznummer:
069 1381 6301
Handy: 0152 04 86 58 48
Email: Mario.Proll@hotmail.de

http://lyrikbote.de/
mailto:Mario.Proll@hotmail.de

